

Über zu erwartende Veränderung vertheilt.

* Wiesbaden, 26. Sept. Der Besitzer des Hotels zu den vier Jahreszeiten, Herr Bais, hat in der vorigen Woche, als die Frage der Uebersiedelung des Fürsten Bismarck nach Wiesbaden zur Erwägung stand, dem Fürsten telegraphisch in seinem Hotel, daß eine eigene Stochbrunnenquelle besitzt, unentgeltliche Wohnung für ihn, seine Familie und das Gefolge angeboten, daran erinnernd, daß der Fürst bereits im Jahre 1857 als Straucher, von Frankfurt kommend, 4 Wochen in seinem Hause gewohnt hat.